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Abstract

The status of Atlantic salmon stocks in 2000 was determined for Middle Brook in Salmon Fishing
Area (SFA 5), Northeast Brook, Trepassey in SFA 9, and Northeast River, Placentia in SFA 10.
Total returns of small salmon to Middle Brook in 2000 decreased from 1999 (11%), remained
above the 1984-1989 (39%) and 1992-1996 (63%) means, but decreased slightly from the 1992-
1999 mean (7%).  Total returns of large salmon increased over 1999 and the means (45, 651, 1106,
and 33%, respectively). Total returns of small salmon to Northeast Brook, Trepassey in 2000
decreased from 1999 and the 1984-1989 and 1986-1991 means (13, 20, and 14%, respectively) but
increased over the 1992-1999 mean (8%).  Total returns of large salmon followed a similar pattern
but differed in magnitude (-22, -51, -29, and 5%, respectively).  Total returns of small salmon to
Northeast River, Placentia in 2000 increased over 1999 (57%) but decreased from the means (6, 8,
and 33%, respectively); total returns of large salmon increased over 1999 and the means (54, 1138,
1258, and 103%, respectively).  Conservation requirements in terms of both eggs and small salmon
were achieved in all rivers in 2000.  Smolt-to-adult survival for small salmon (repeat spawners
included) for Northeast Brook, Trepassey in 2000 (adult year) was 5.8%, a slight improvement over
the 5.5% observed in 1999, and low compared with the record high of 9.2% in 1996.  Survival in
terms of virgin grilse in 2000 was 5.4%.  Egg-to-smolt survival for the 1995 spawning year-class
was 0.47 (preliminary), an increase over the value of 0.43 for observed 1994.  The 1995 year-class
value however remained substantially below the high recorded for the 1992 year-class (1.09%) and
was more in line with values observed prior to 1992.

Résumé

L’état des stocks de saumon atlantique en 2000 a été déterminé pour le ruisseau Middle, dans la
ZPS 5) le ruisseau Northeast, Trepassey, dans la ZPS 9 et la rivière Northeast, Placentia, dans la
ZPS 10. Les remontes totales de petits saumons vers le ruisseau Middle en 2000 ont diminué par
rapport à 1999 (11 %); elles sont toutefois restées supérieures aux moyennes pour 1984-1989 (39
%) et pour 1992-1996 (63 %) mais ont légèrement diminué par rapport à la moyenne pour 1992-
1999 (7 %). Les remontes totales de grands saumons ont augmenté par rapport à 1999 et aux
moyennes (45 %, 651 %, 1 106 % et 33 %). Les remontes totales de petits saumons dans le ruisseau
Northeast, Trepassey, ont diminué en 2000 par rapport à 1999, ainsi que par rapport aux moyennes
pour 1984-1989 et 1986-1991 (13 %, 20 % et 14 %) mais ont augmenté par rapport à la moyenne
pour 1992-1999 (8 %). Les remontes totales de grands saumons ont suivi une courbe analogue mais
d’ampleur différente (-22 %, -51 %, -29 % et 5 %). Les remontes totales de petits saumons vers la
rivière Northeast, Placentia, en l’an 2000 ont augmenté par rapport à 1999 (57 %) mais elles ont
diminué par rapport aux moyennes (6 %, 8 % et 33 %); les remontes totales de grands saumons ont
augmenté par rapport à 1999 et aux moyennes (54 %, 1 138 %, 1 258 % et 103 %). Les objectifs de
conservation en ce qui concerne la ponte et les petits saumons ont été atteints dans tous les cours
d’eau en 2000. Le taux de survie des petits saumons jusqu'au stade adulte (y compris les saumons à
pontes antérieures) pour le ruisseau Northeast, Trepassey, a été de 5,8 % en 2000 (année d'atteinte
du stade adulte), ce qui représente une légère amélioration par rapport au 5,5 % de 1999 mais il
demeure faible par rapport au record de 9,2 % atteint en 1996. La survie des madeleineaux a été de
5,4 % en 2000. Le taux de survie jusqu’au stade de smolt des œufs issus des géniteurs de la classe
d’âge de 1995 a été de 0,47 % (donnée préliminaire), ce qui représente une augmentation par
rapport au taux de 0,43 % observé pour 1994. La valeur pour la classe d’âge de 1995 est toutefois
restée nettement en deçà du record enregistré pour la classe d’âge de 1992 (1,09 %), se rapprochant
plutôt des valeurs observées avant 1992.


















































































































































































